



## 2º COMUNICADO SOBRE SIRIA

La población necesita ayuda urgente

Godelleta, 7 de febrero de 2023

A la atención de directores, salesianos y laicos de todas las casas salesianas de la Inspectoría SMX

Queridos hermanos y amigos,

Siguen llegándonos noticias terribles sobre el terremoto del pasado lunes. Las cifras de personas que han sido víctimas mortales de este desastre siguen creciendo. Como Inspectoría queremos unirnos a las palabras y sentimientos que ha expresado el Papa Francisco ante este trágico suceso: "Estoy profundamente entristecido por las numerosas vidas humanas perdidas a causa del terremoto en Turquía y Siria. Encomendando a la misericordia del Señor a cuantos han muerto, rezo por todos los que participan en las operaciones de rescate". Desde nuestras casas recemos por las víctimas y por todas las personas que están trabajando para el rescate y atención de tantas otras damnificadas.

Nuestros hermanos salesianos de Alepo han comenzado, como han podido, a dar respuesta a la situación de emergencia tal y como nos dice don Alejandro León, Inspector salesiano del Medio Oriente: "Aún no sabemos cómo nos organizaremos, pero entre el frío, la nieve y la situación de muchos edificios después de casi 12 años de guerra, la población necesita ayuda urgente". Ante esta petición directa de nuestros hermanos salesianos de Siria hemos habilitado en la Inspectoría, para envíos económicos, la siguiente cuenta bancaria:

- Titular cuenta: Inspectoría María Auxiliadora
- IBAN ES31 21002542610210059715
- BIZUM 04998
- Con concepto: Emergencia Siria (Importante que se ponga con claridad el concepto)

Nuestra ONGD está en contacto directo con el Equipo de Emergencias de la congregación para cualquier decisión que se tome al respecto y el Ecónomo General ya ha abierto los canales de ayuda para poder colaborar a través del economato. Iremos publicando informaciones en nuestra página web: <a href="https://www.salesianos.edu/emergencia-siria/">https://www.salesianos.edu/emergencia-siria/</a>

Para cualquier aclaración o duda quedo a vuestra disposición.

Un abrazo.

José Luis Navarro Santotomás Coordinador de Animación Misionera